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一 报 读 懂 如 皋

本报讯（南通日报记者陈嘉仪
通讯员袁昌明）“我是白蒲人，有一家
厂注册在其他镇，没想到在‘家门口’
不到十分钟就完成了注销手续，让我
少跑了二十多公里。”近日，如皋市郎
恒服装厂负责人朱红兵在白蒲镇便民
服务中心市场准入窗口体验了一次

“皋城通办”带来的便利。
“皋城通办”是我市推动政务服务

提质增效的一个新鲜产物。就在上个

月，我市结合“营商环境提升年”战略
部署，以企业和群众“办事更便利、最
多跑一次”为目标，在全市建立“网络
互联互通、数据共享共用、市镇协同发
力”工作机制，通过流程再造、信息共
享、创新机制等手段，打破市镇（街道）
属地限制，创新推出“管理分区域、服
务不分区”的线上线下“皋城通办”政
务服务新模式。

何为“皋城通办”？简单来说，“皋

城通办”就是为了满足企业群众异地
办事需求，以全程网办、直接通办、代
收代办等方式，实现高频政务服务事
项同城通办，让企业群众不出镇（街
道）即可实现异地办理、就近可办。其
中，直接通办、代收代办主要为线下窗
口办理场景。

月初，家住城北街道的曹女士想
在如城街道繁华路段经营一家小型餐
饮店。就近来到城北街道便民服务中

心后，仅用40分钟就领到了营业执照
及小餐饮公示卡。这是自“皋城通办”
落实后，城北街道便民服务中心办理
的第10例同城通办营业执照业务。

“皋城通办”的出现，意味着业务
不再划分属地，办事群众前往任何一
个便民服务中心窗口，均可实现“无差
别受理、同标准办理”。截至目前，全
市已推出“皋城通办”政务服务事项
59项并对外进行公示。

本报讯（融媒体记者黄玉树）15
日，中共如皋市委召开座谈会，就提交
市委十三届九次全会审议的《中共如
皋市委关于贯彻落实党的二十届三中
全会精神进一步全面深化改革全面推
进中国式现代化如皋新实践的意见
（征求意见稿）》，听取相关意见建议。
何益军、王鸣昊、丁兴华、顾留忠、陈威
涛等市四套班子领导参加会议。

座谈会上，市委办主要负责人对

意见稿的起草情况进行了说明。与会
市领导结合上级要求，围绕全市大局
和分管工作，聚焦重点领域，进行了交
流发言。大家一致表示，意见稿通篇
贯彻习近平总书记重要讲话精神和党
中央、省委、南通市委改革部署，充分
展现了如皋进一步全面深化改革、持
续扩大开放的担当追求，主题突出、思
路清晰、举措务实，必将更好引领和推
动中国式现代化如皋新实践。发言

中，大家围绕科技体制、港口经济、未
来产业、民营经济、党建引领基层治理
等方面提出了不少具有前瞻性、指导
性、可操作性的意见建议。

会议要求，针对大家提出的意见
建议，意见稿起草组要认真梳理研究，
积极采纳吸收，切实转化为改革的思
路举措；市领导要围绕讨论结果，进一
步深入思考、相互启发，并在后续的工
作中，加快推动改革举措落地落实。

会议强调，要坚持“全局观念”，以
改革拓宽思路眼界，把学习好、贯彻好
党的二十届三中全会精神作为当前和
今后一个时期的重大政治任务，准确把
握未来发展方向，深刻剖析发展矛盾问

题。要坚持“融合导向”，以改革增强创
新动力，持续深化科技体制改革、激发
企业主体活力、打造一流创新生态。要
坚持“重点牵引”，以改革提升开放能
级，进一步加快港口转型升级步伐、提
升主功能区开放水平、深化跨江融合发
展成效。要坚持“服务大局”，以改革做
大国企贡献，做到加快做强主责主业、
完善现代治理体系、深度融入产业发
展。要坚持“系统思维”，以改革提升城
市品质，积极依托历史底蕴，推动文旅
融合发展；聚焦全龄友好，推动服务功
能提升；完善工作机制，提升基层治理
水平，奋力谱写“强富美高”新如皋现代
化建设新篇章。

办事更便利 最多跑一次

我市推出59项“皋城通办”事项

市委召开座谈会征求
对市委十三届九次全会文件的意见

近日，从空中
俯瞰，龙游湖碧水
涟涟，沿岸绿树叠
翠，沿途的高铁南
站与蓝天白云等相
互映衬，共同构成
一幅美丽的生态画
卷。
□融媒体记者刘伟

本报讯 （南通日报记者张水兰
通讯员沈寿君）近日，我市首笔“设
备担”业务成功落地。该笔贷款由江
苏再保南通信用融资担保有限公司
（以下简称“南通担保公司”）与如
皋农商银行合作，为南通神马线业有
限公司授信840万元额度，首笔放款
金额140万元。

“设备担”是由江苏省财政厅、
科技厅、工信厅等部门联合推出的担
保助企政策。通过加大财政金融支
持，引导新一轮大规模设备更新改
造，惠及省内所有符合条件的中小微
企业。

该政策鼓励企业通过贷款购置、

更新、改造生产设备，单户企业担保
额度最高5000万元，且不超过企业
设备总投资金额的70%。企业享受
担保费80%的省级财政补贴，补贴
资金免申即享，实现金融政策对中小
微企业的精准滴灌，有效解决企业升
级生产线设备的资金需求。

南通神马线业有限公司是一家生
产涤纶绣花线、人丝绣花线、涤纶高强
线、邦迪线等产品的企业，因产品升级
及市场需要，公司计划购置新的生产
线。南通担保公司获悉企业需求后，
与如皋农商银行城东支行通力合作，
主动上门宣讲“设备担”政策，迅速完
成840万元授信审批并成功投放。

我市首笔“设备担”业务落地
授信额度840万元

本报讯（融媒体记者邱宇）昨日，市委理论
学习中心组举行集体学习（扩大）会。何益军、
王鸣昊、丁兴华、顾留忠、陈威涛等市委理论学
习中心组成员参加会议。

9月是“全民国防教育月”。今年的教育月活
动以“依法开展国防教育 提升全民国防素养”
为主题，在全社会广泛开展群众性国防教育活
动，教育引导广大干部群众强化国防观念和忧患
意识，增强关心国防、热爱国防、建设国防、保
卫国防的思想自觉和行动自觉。

会议指出，全民国防教育是建设巩固国防和
强大人民军队的基础性工程，是弘扬爱国主义精
神、增强全民国防意识的有效途径。领导干部作
为党和国家事业发展的重要力量，是全民国防教
育的“关键少数”，承担着引领者、组织者、推动
者、建设者和管理者的重大使命任务，发挥着不
可替代的重要作用。

会议要求，全市上下要在居安思危中增强忧
患意识，在经济发展中增强大局意识，在推进改
革中增强使命意识，不断推进国防教育深入普
及。要突出分类施教，创新宣传手段，强化典型
引领，讲好强军故事、传播中国军队的声音，激
发广大群众热爱军队、支持军队、建设军队的行
动自觉。要健全组织领导机制，确保工作筹划有
人管；健全沟通协调机制，确保工作运行有人
抓；健全考核评估机制，确保工作落实有人考，
抓实抓细相关政策落实，推进国防教育各项工作
落在实处，为以中国式现代化全面推进强国建
设、民族复兴伟业凝聚强大力量。

会上，海军指挥学院原军事战略学教授张晓
林围绕“国际形势和国家安全”这一主题作专题
辅导。
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本报讯 （融媒体记者王俊） 昨
日，市委常委会召开会议，学习贯彻
习近平总书记近期重要讲话重要指示
精神，研究我市贯彻落实工作。市委
书记何益军主持会议。

会议传达学习了习近平总书记在
甘肃、陕西宝鸡考察以及在主持召开
全面推动黄河流域生态保护和高质量
发展座谈会时的重要讲话精神，强调
要做好补链强链、科技赋能、绿色发
展的文章，因地制宜发展新质生产
力；大力挖掘如皋长寿、红色、古运
盐河等文化资源，加快打造文化强
市；精心做好“人水关系”这篇大文
章，继续推进好市内水系连通；推进
党纪学习教育常态化长效化，着力营
造风清气正政治生态。

会议传达学习了习近平总书记在
全国教育大会上的重要讲话精神，强
调要坚持把教育摆在优先发展地位，
持续深化教育综合改革，以优质均衡

促进教育全面发展，建强师资促进教
育教学水平提升，一体加强党风政
风、师德师风、校风学风建设，努力
办成一批群众可感可及的实事，不断
提升全市人民对教育工作的获得感、
幸福感、安全感。

会议传达学习了南通市委十三届
九次全会精神，研究我市贯彻落实工
作，强调要凝聚起进一步全面深化改
革的共识，注重当前与长远、重点突
破与整体推进相结合，在发挥好经济
体制改革的牵引作用、健全发展新质
生产力的体制机制、完善城乡融合发
展机制、深化文化体制机制改革、健
全保障和改善民生制度等方面实现更
有力突破。

会议传达学习了省级层面整治形
式主义为基层减负专项工作机制会议
精神和有关文件，强调要高度重视、
常抓不懈、一抓到底，坚决防止做表
面文章、搞花架子、乱折腾甚至弄虚

作假，构建协同联动工作体系，坚持
减负和赋能并重，为基层干部安心工
作创造良好条件。

会议研究了市委十三届九次全体
（扩大）会议方案、《在市委十三届九
次全体（扩大）会议上的讲话》《中
共如皋市委关于贯彻落实党的二十届
三中全会精神进一步全面深化改革推
进中国式现代化如皋新实践的意见
（草案）》，强调要把市委十三届九次
全会开出质量、开出干劲，抓好全会
精神宣传贯彻，引导全市上下切实把
思想和行动统一到市委决策部署上

来，把力量凝聚到实现目标任务上
来，更好地推动全会各项决策部署落
地见效。

会议研究了《如皋市推进“科创
飞地”高质量发展的实施意见》，强
调“科创飞地”建设是我市重要的异
地科创平台，要加强与“飞地”所在
城市科技人才、企业、机构的合作交
流，明晰发展方向，加强顶层设计，
优化运营方式，细化推进机制，强化
队伍建设，为“科创飞地”长期良性
发展提供有力保障。

会议还研究讨论了其他议题。

市委常委会召开会议


